

25. Mai 2011

Kim ist das 100. Baby in diesem Jahr

Kim ist das 100. Baby in diesem Jahr

Kim ist das 100. Kind, das in diesem Jahr in Bernau geboren wurde. Das 3.350 Gramm leichte und 50 cm große Mädchen erblickte am 16. Mai das Licht der Welt. Die glücklichen Eltern sind die 21-jährige Anne und der 23-jährige Steven Mischke. „Die Kleine ist unser ganzer Stolz“, sagte die junge Mutter, als sie mit ihrem Ehemann am Mittwoch im Rathaus Glückwünsche von Hubert Handke entgegennahm.

Dass ihre Tochter „Kim“ heißen würde, war lange nicht klar, errieten sie dem Bürgermeister. Beide hatten unterschiedliche Namenswünsche. „Auch die Verwandten hatten so ihre Vorstellungen“, erinnert sich Mutter Anne. „Mit â„ Kimâ„ sind wir jetzt aber alle sehr glücklich.“

Die kleine Kim ist das 100. Baby in diesem Jahr. Bürgermeister Hubert Handke gratulierte den jungen Eltern zu ihrem ersten Kind.

Foto: Pressestelle Stadt Bernau